



Justicia por Facundo

¡Fuera Berni! ¡Estado asesino!

¡Hay que pararles las fábricas, el transporte, el país!

Las vidas de la juventud trabajadora importan

¡Sin Justicia, no habrá paz!

Hoy se confirmó que el cuerpo hallado en un canal cerca de Bahía Blanca era el de Facundo Astudillo Castro. Los obreros que sufrimos la represión, la persecución y el hostigamiento permanente de la policía no tenemos ninguna duda de lo que pasó: a Facundo lo mataron esos asesinos. ¡Fue el Estado!

Los políticos van a salir a despegarse de lo que pasó, diciendo que pueden haber sido errores y excesos de algunos policías aislados. Mentira. Es el accionar sistemático de esos torturadores y asesinos de la juventud trabajadora, agravado por el verdadero estado de sitio que decretó el gobierno con la cuarentena, apoyado por los 24 gobernadores y toda la oposición patronal. Fernández y los gobernadores son los comandantes de la policía y las fuerzas represivas. Por eso todos, con Berni a la cabeza, encubren a los asesinos.

Nos mataron a Facundo. Nos mataron a Luis Espinoza, Lucas Verón, Facundo Scalzo, Mauro Coronel y más de 90 pibes en la pandemia, como antes nos quitaron a Santiago Maldonado, Rafa Nahuel, Luciano Arruga, Daniel Solano... ¡Basta! ¡Las vidas de los hijos del pueblo **importan!**

En todo el mundo, los trabajadores y los explotados somos los que ponemos los muertos a manos de los perros de presa del Estado. Que se escuche el grito de furia del movimiento negro y la clase obrera norteamericana tras el asesinato de George Floyd: ¡Sin justicia, no habrá paz!

¡Fuera Berni! ¡Juicio y castigo a los **asesinos de**

Facundo Castro! ¡Todos son culpables hasta que se demuestre lo contrario!

Los trabajadores debemos ganar las calles por Facundo, en defensa de la juventud, perseguida y asesinada por la policía en nuestros barrios. ¡Hay que pararles **las fábricas, el transporte, el país!** ¡Que se pare todo!

Como se grita en Estados Unidos, ¡Disolución de la policía!

¡Fuera los jueces y fiscales, encubridores de los asesinos de Facundo! ¡Solo un tribunal conformado por la familia **de Facundo, las organizaciones obreras y organismos de Derechos Humanos va a castigar a los culpables!**

¡Fuera la policía de nuestros barrios! ¡Comités de vigilancia obreros y populares para garantizar la seguridad de nuestras familias!

Esos encubridores de los asesinos de Facundo son los mismos que nos reprimen y encarcelan cuando salimos a luchar. ¡Libertad a Sebastián Romero!

¡Desproceso de todos los luchadores obreros y populares!



democraciaobreraloici@gmail.com
www.democraciaobrera.org

**¡MARCHAMOS DE CONGRESO A PLAZA DE MAYO
POR JUSTICIA POR FACUNDO!**

**JUEVES 03/09
16 Hs.**